Escrito por Sputnik Miércoles, 12 de Julio de 2017 14:16



La condena a nueve años y seis meses de cárcel por corrupción dictada contra el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva es un ataque a la democracia, señaló el Partido de los Trabajadores (PT).

El partido, cuyo fundador es el propio Lula, aseguró que la sentencia se basa únicamente en declaraciones de delincuentes y que todo el proceso jurídico se basó en intentar probar teorías únicamente respaldadas por la palabra de condenados, "incapaces de comprobar sus afirmaciones con documentos o transferencias bancarias", añadió.

El juez de la Operación Lava Jato, Sérgio Moro, condenó a Lula por el caso del apartamento de Guarujá, ubicado en estado de São Paulo (sureste), que el expresidente presuntamente recibió como una especie de soborno por parte de la empresa constructora OAS, una de las implicadas en la trama corrupta de Petrobras.

Para el PT la condena contra Lula es un nuevo capítulo de la "farsa" orquestada por el "consorcio golpista" que asumió el país tras la destitución el año pasado de la expresidenta Dilma Rousseff (2010-2016).

En este sentido subrayan que "curiosamente" la sentencia de Moro se publica un día después de que el Senado aprobara la reforma laboral impulsada por el Gobierno de Michel Temer, con medidas que acaban con derechos de los trabajadores "y que ahora serán olvidadas", lamenta la formación política.

La sentencia de Moro contra Lula no es firme, ya que deberá ser confirmada en segunda instancia.

Si el líder de la izquierda brasileña fuera finalmente condenado, no podrá ser candidato en las

Miércoles, 12 de Julio de 2017 14:16 elecciones de 2018, tal como había manifestado que era su voluntad.

"Condena a expresidente brasileño Lula es un ataque a la democracia"

Escrito por Sputnik

Rousseff: condena a Lula hiere la democracia brasileña

La expresidenta de Brasil, Dilma Rousseff, criticó duramente la decisión del juez Sérgio Moro de condenar al expresidente Luiz Inácio Lula da Silva a nueve años y seis meses de cárcel por el delito de corrupción, y dijo que la medida es una injusticia que lesiona la democracia del país.

"Es un escarnio, una flagrante injusticia y un absurdo jurídico que avergüenza a Brasil; Lula es inocente y esa condena hiere profundamente la democracia", escribió Rousseff en sus redes sociales.

Para la líder izquierdista, heredera política de Lula, la condena sigue el guion establecido por los grandes medios de comunicación, que desde hace años le someten a una "persecución sin cuartel".

En su opinión la condena contra el presidente más popular de la historia del país y uno de los "más importantes estadistas del mundo del siglo XXI" es una "ignominia" que tiene como objetivo acabar con sus derechos políticos y evitar que sea candidato a la presidencia en las elecciones de 2018.

"Las garras de los golpistas intentan rasgar la historia de un héroe del pueblo brasileño (pero) no lo conseguirán; Lula es inocente y el pueblo brasileño sabrá rescatarlo democráticamente en 2018", avisó Rousseff, que añadió: "Resistiremos".



Escrito por Sputnik Miércoles, 12 de Julio de 2017 14:16

El exmandatario encabeza las encuestas de opinión de cara a los comicios del próximo año.